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Barra Mansa sedia ‘Fórum da 
Diversidade’ no Sest Senat
Finalidade foi falar sobre a importância da inclusão e empatia

Por Redação

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Direitos 
Humanos realizou, na manhã 
desta quinta-feira, dia 12, a 
primeira edição do ‘Fórum 
da Diversidade’. O evento, 
que aconteceu no Sest Senat, 
no bairro Barbará, em Barra 
Mansa, é dedicado ao forta-
lecimento do diálogo sobre 
inclusão, respeito, empatia e 
valorização das diferenças na 
nossa sociedade.

De acordo com o diretor 
de Proteção Social Especial e 
Direitos Humanos, Thiago Fé-
lix, o Fórum foi pensado para 
discutir políticas públicas so-
bre diversidade, sendo essencial 
para criar um espaço onde dife-
rentes vozes podem se reunir e 
compartilhar experiências. 

-Isso é fundamental para 
que as questões enfrentadas por 
diversos grupos sejam reconhe-
cidas e levadas em consideração 
pelos formuladores de políticas 
- disse Thiago.

Ainda segundo ele, além de 
promover o diálogo, esses fó-
runs ajudam a sensibilizar a po-
pulação e os governantes sobre 
a importância da inclusão e da 
equidade. “A representativida-
de LGBTQIAPN+ é essencial 
para promover visibilidade que 
ajuda a combater o preconceito 
e a discriminação”, explicou.

Responsabilidade 
social

A diretora do Sest Senat, 
Beatriz Araújo Vieira de Sá, 
salientou que a unidade tem 
grande satisfação em reafirmar 
seu compromisso com a res-
ponsabilidade social ao sediar, 
em parceria com a Prefeitura, o 
1° Fórum da Diversidade.

-O evento destaca o papel 
transformador de iniciativas 
que promovem o bem-estar, o 
respeito e a igualdade em nossa 
comunidade e na região. Esta-
mos orgulhosos de contribuir 
para a disseminação de infor-

mações relevantes que impac-
tam positivamente a sociedade, 
fortalecendo laços de inclusão 
e solidariedade. Juntos, cons-
truímos um futuro mais justo e 
igualitário - ressaltou.

‘Voz para todos’
Segundo o secretário de 

Assistência Social, Fanuel Fer-
nando, o objetivo da Pasta é dar 
condição, vez e voz a todos as 
pessoas e comunidades. 

-Nosso intuito é justamente 
esse, mostrar como a diversidade 
é fundamental para a promoção 
da igualdade e da justiça social. 

Além de ser de suma importân-
cia para o país, pois preserva as 
identidades únicas, constrói 
uma sociedade mais justa, inclu-
siva, diversa e próspera, além de 
contribuir para a valorização da 
dignidade de todas as pessoas - 
destacou Fanuel.

Para outras informações, o 
Centro de Atendimento LGB-
TQIAPN+ de Barra Mansa 
está localizado na Rua Santos 
Dumont, nº 126, no Centro. O 
telefone para contato é o (24) 
3512-5692 e o ramal 1039. Já o 
número do Disque Denúncias 
é o 0800-1241010.
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Beatriz Araújo ressalta compromisso com a responsabilidade social do Sest Senat

iNB recebe Centro de defesa 
Cibernética do exército 

A Indústrias Nucleares do 
Brasil (INB), em Resende, 
sul do Estado do Rio, recebeu 
representantes do Centro de 
Defesa Cibernética (CDCi-
ber), uma Organização Mi-
litar do Exército sediada em 
Brasília/D. Eles visitaram a 
Fábrica de Combustível Nu-
clear, no início do mês, mas 
a divulgação foi feita nesta 
quinta-feira, dia 12.

A atividade fez parte do 
Exercício Operação Perseu 
na região do Vale do Paraíba, 
ocorrida entre os dias 26 e 04, 
no Comando Militar Sudes-
te, sediado em São Paulo-SP. 
O exercício foi planejado para 
conter problemas militares si-
mulados, presentes em confli-
tos armados contemporâneos, 
que incluíram incidentes de 
segurança cibernética.

A pedido do diretor de 
Finanças e Administração, 
Maurício Pessôa, o grupo foi 
recebido por seu represen-
tante, Eduardo Rosin; pelo 
superintendente de Adminis-
tração, Caetano Monte Alto; 
o gerente de Tecnologia da In-
formação, Rodrigo Demo; o 
gerente de Segurança Empre-
sarial e Proteção Física, Dácio 

de Souza; o coordenador de 
Sistema de Informação, Pro-
cessos e Gestão Documental, 
Marcelo Soares e o gestor de 
Segurança da Informação, 
Fernando Akira.

Ciclo de combustível
Na ocasião, foram feitas 

apresentações sobre a empresa 
e o ciclo do combustível e ain-
da sobre as atividades da área 
de Tecnologia da Informação 
como políticas e normas de 
TI, atividades, efetivo, divisão 
da área, quantidade de atendi-
mentos, índice de satisfação, 
topologia da rede corporativa e 
segurança da informação.

O gerente de Tecnologia 
da Informação falou sobre 
a relevância da visita, que, 
segundo ele, reforçou a par-
ceria estratégica entre a INB 
e o Exército na área de ciber-
segurança. “Este encontro 
permitiu um intercâmbio 
valioso de conhecimentos e 
experiências, além da oportu-
nidade de fortalecer os laços 
institucionais. Ambas as or-
ganizações compartilham o 
objetivo comum de garantir 
a proteção de seus ambientes 
cibernéticos, tornando essa 

colaboração essencial para a 
segurança e a resiliência de 
suas operações”, disse Demo, 
destacando que a ideia é man-
ter um canal de comunicação 
contínuo para o compartilha-
mento de experiências e boas 
práticas no setor de segurança 
da informação.

O general de brigada e che-
fe do CDCiber, Luís Carlos 
de Sousa, frisou que o objetivo 
do grupo ao visitar a INB era 
estreitar laços com a empresa. 
“Nós sabemos que o trabalho 
feito aqui tem uma grande 
importância para a defesa na-
cional, e é algo muito signi-
ficativo. Então, viemos aqui 
para realmente conhecer e nos 
colocarmos à disposição para 
prestar serviços e para termos 
algumas parcerias que atendam 
às necessidades e às demandas 
que existam na INB”, ressaltou 
Sousa. O general disse ainda 
que o trabalho feito na estatal 
é motivo de orgulho para todos 
os brasileiros. 

-Para a gente é uma grande 
satisfação poder conhecer e re-
conhecer realmente a grandeza 
do trabalho e da magnitude que 
é desenvolvido internamente - 
finalizou.

Divulgação/INB

Representantes do Centro de Defesa Cibernética visitam 

fábrica de combustível de nuclear em Resende-RJ

A Festa Internacional de 
Teatro de Angra (Fita) efe-
tuou a já tradicional cerimô-
nia de premiação do evento 
na última quarta-feira (11) 
na Casa de Cultura Laura 
Alvim, no Rio de Janeiro. 
Durante a cerimônia, inicia-
da às 19h, foram anunciados 
os vencedores das 17 catego-
rias do festival, que ocorreu 
entre os dias 13 e 29 de se-
tembro, em Angra dos Reis.

Na edição deste ano, a 
Fita, que contou com par-
ceria da Prefeitura de An-
gra, atraiu mais de 25 mil 
espectadores para quase 30 
peças teatrais. Durante os 17 
dias de evento, realizados no 
Teatro Municipal Theophi-
lo Massad e no palco Enel, 
montado em uma tenda no 
Cais de Santa Luzia, o pú-
blico pôde assistir a monólo-
gos, clássicos e até musicais. 

O homenageado deste 
ano na Fita foi o ator Othon 
Bastos, que participou do 
evento com o espetáculo 
“Não me Entrego, Não!”. O 
festival contou com o apoio 
da Enel Distribuição Rio e 
Governo do Estado do Rio 
de Janeiro, através da Secre-
taria de Cultura e Economia 
Criativa.

O evento
A Festa Internacional de 

Teatro de Angra (FITA) é 
um evento cultural realizado 
anualmente em Angra dos 
Reis, no estado do Rio. Des-
de sua primeira edição, em 
2004, a FITA tem se conso-
lidado como um dos prin-
cipais festivais de teatro do 
Brasil, reunindo peças de di-
versos estilos e artistas reno-
mados. Em todas as edições, 
o festival presta homenagens 
a personalidades que contri-
buíram para as artes cênicas 
brasileiras.

Teatro: Fita de 
angra realiza 
premiação de 
vencedores
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Prefeito eleito de Resende 
cumpre agenda em Brasília

Mário Esteves diz que futura 
gestão irá ‘nadar de braçada’

‘Mulheres Mãos à Obra’

Festival de prêmios

Barra Mansa libera 13º

Aeroporto é pauta de reunião

O prefeito eleito de Re-
sende, Tande Vieira, cum-
priu agenda em Brasília, 
no Distrito Federal, nesta 
quarta (11) e participou de 
uma reunião no Palácio 
do Planalto com o Secre-
tário de Assuntos Federa-
tivos, André Ceciliano, e 
com o Secretário Adjunto 
de Assuntos Federativos, 
Marcos Margonari. O en-
contro tratou das obras 

do Programa de Acelera-
ção do Crescimento (PAC) 
em Resende, e licença da 
Superintendência do Pa-
trimônio da União (SPU) 
para execução de serviços 
de limpeza e desassorea-
mento da foz do Rio Ses-
marias, que desemboca 
no Rio Paraíba do Sul. Ain-
da, Tande também pau-
tou sobre o Aeroporto das 
Agulhas Negras.

Em uma transmissão 
ao vivo, na manhã desta 
quinta-feira (12), o prefei-
to de Barra do Piraí, Má-
rio Esteves, falou sobre o 
orçamento do município 
e desejou sorte para a 
futura gestão da cidade. 
Ele disse que o municí-
pio tem R$ 35 milhões em 
caixa, com uma folha de 

pagamento aos servido-
res públicos em cerca de 
R$ 5 milhões. O prefeito 
também informou que, 
no momento, todos os 
“hospitais estão abasteci-
dos e que os profissionais 
da saúde estão com os sa-
lários pagos”. “Eu acredito 
que a futura gestão vai 
nadar de braçada”. 

O projeto “Mulheres Mãos 
à Obra” da Prefeitura de 
Volta Redonda forma 60 
profissionais para o mer-
cado de trabalho na cons-
trução civil. A cerimônia 
será nesta sexta-feira, dia 
13, às 19h, na Câmara Mu-

nicipal. A secretária de 
Políticas para Mulheres e 
Direitos Humanos, Glória 
Amorim, destacou a im-
portância da capacitação 
para as mulheres que 
buscam autonomia pro-
fissional e financeira.

A Associação dos Porta-
dores de Deficiência Físi-
ca de Barra Mansa realiza, 
neste domingo, o Festival 
de Prêmios da entidade, 
no Clube Municipal, no 
Centro. Haverá um bingo 
com diversas premiações. 

O tesoureiro e um dos or-
ganizadores do Festival, 
César Braga de Miranda, 
o César do Iogurte, des-
tacou que a ação é muito 
importante para estimu-
lar o convívio social e aju-
dar quem precisa.

A segunda parcela do 13º 
salário do funcionalismo 
de Barra Mansa foi anteci-
pado para esta sexta (13). 
A lei trabalhista determi-
na que o benefício seja 
pago até o dia 20, porém, 
o prefeito Rodrigo Drable 
anunciou a antecipação. 
“Fizemos um grande es-
forço para manter nosso 

ato contínuo de pagar o 
13º de forma antecipada, 
com muito orgulho e sa-
crifício. Estará na conta 
sexta-feira”, comunicou. 
“É um compromisso do 
governo fazer o paga-
mento da folha na sua 
integralidade”, ressaltou 
O secretário de Finanças, 
Leonardo Ramos.

A nova obra de reforma, 
que promete incremen-
tar a economia local, foi 
o assunto do encontro 
do prefeito eleito com o 
presidente da Infraero, 
Rogerio Amado Barzellay, 
e o Deputado Federal, Gu-
temberg Reis. Na reunião, 
trataram sobre projetos 
que vão firmar a operação 

do Aeroporto das Agulhas 
Negras. “Essa é uma gran-
de conquista para a nossa 
cidade e todo Sul Flumi-
nense, que atinge direta-
mente o desenvolvimen-
to e crescimento de toda 
a região, e que vai possi-
bilitar um alcance maior 
em diversos segmentos”, 
disse Tande.

Divulgação/Tande Vieira
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André Ceciliano, Tande Vieira e Marcos Margonari

Mário Esteves afirmou ter duplicado o orçamento
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